
第２回 あきた やさしい日本語キャラバン実施要項 

 

１．主 催  公益財団法人秋田県国際交流協会（AIA） 

          （一部、秋田県「日本語教育環境整備推進事業」委託） 

 

２．目 的 県内に居住する外国人が「地域の一員」として日常生活や社会生活を円滑に

営むためには、日本語を適切に学ぶ環境の整備はもとより、受入れ側となる

自治体、企業、県民へのコミュニケーションに関する意識啓発が必要である。

このため、外国人に伝わりやすい「やさしい日本語」を学ぶ研修を開催し、

その普及を図るとともに、日本語教育に対する理解の促進と日本語学習支援

の質の向上に資する。 

 

３．開 催 日 令和７年７月２３日（水）１０：３０～１２：００ 

 

４．場 所 小坂町交流センター セパーム 多目的ホール 

（鹿角郡小坂町小坂字砂森 7-1） 

 

５．参集範囲 行政職員、外国人材受入企業関係者、一般町民、日本語学習支援者 等 

 

６．講  師 国際教養大学 国際教養学部 日本語プログラム 

非常勤講師 高橋里帆氏 

 

７．定  員 ４０名 

 

８．内  容  「やさしい日本語」が使われるようになった背景を学び、そのニーズや効果

を知る。また、実際のコミュニケーションで用いることができるように、標

準日本語をやさしい日本語に変換する際のルールを学ぶ。 

 

 


